

Presidente Barreras pide al gobierno incluir en extras todos los proyectos

NOTICIAS

23 Enero 2023

Visto: 243



El presidente del Senado, Roy Barreras, considera que hay muchos proyectos para discutir para un periodo tan corto de sesiones y por urge empezar rápidamente.

Bogotá, enero 23 de 2023 (Prensa Senado). Un llamado al Gobierno Nacional para que radique prontamente todos los proyectos que espera llevar al Congreso, hizo este lunes el presidente del Senado, Roy Barreras (Coalición Pacto Histórico).

Barreras, hizo las declaraciones en rueda de prensa en la cual se presentó el protocolo para atender y proteger a las víctimas en eventuales casos de acoso y abuso sexual que se puede llegar a presentar en las instalaciones del Congreso de la República de Colombia.

“Nosotros le hemos hecho desde hace meses una petición al gobierno que aproveche las sesiones extra para conocer todos los textos de las reformas y se incluyan no sólo el plan de desarrollo y la adición presupuestal”, señaló el presidente Barreras.

Considera Barreras necesario que todas las comisiones empiecen a trabajar desde febrero, porque de acuerdo a lo anunciado hasta ahora por el gobierno serían al menos 15 proyectos los que se deberán discutir, entre los que ya se tramitan como los nuevos. En días de sesiones se tendrán menos de 60.

Por ejemplo, están para su segunda vuelta los actos legislativos de la reforma política, la creación de la Corte Agraria y el que otorga derechos especiales a los campesinos. De los nuevos proyectos, según ha dicho el gobierno, se estarán radicando el Plan de Desarrollo, la adición presupuestal y las reformas a la salud, pensional y laboral.

El presidente del Senado igualmente se pronunció sobre la invitación del presidente Petro a salir a marchar por la reforma a la salud: “Podemos salir a exigir un mejor sistema de salud, pero la reforma se debe construir como solución viable en el Congreso, de lo contrario es activismo y no gobierno. Las marchas no son inocuas, el justo reclamo popular que es la intención del presidente Petro de escuchar las voces de los que nunca han sido escuchados deben ser canalizados para convertirlos en realidad en el Congreso, y lo que es indeseables es que por desconocimiento de los textos es que los sectores extremos de derecha o izquierda terminen enfrentándose en las calles por un texto que no conocen”.

Imprimir

